



## Oposición se declara lista para rechazar la reforma eléctrica.-

La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, avaló el acuerdo para aplazar hasta el domingo la sesión ordinaria donde se va a discutir y votar la reforma eléctrica. Por separado, Santiago Creel, reafirmó que su bancada está lista para derrotar la reforma constitucional propuesta por el Presidente. Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, señaló que ha tenido conversaciones de alto nivel con funcionarios del gobierno de la Ciudad de México, para garantizar el acceso de los legisladores, sin embargo; los diputados federales del PAN, PRI y PRD se alistan para arribar al recinto desde la noche del sábado.

[https://drive.google.com/file/d/1\\_OlThr6nmNbDpt\\_gz0cr\\_PUBiOyGAuAX/view](https://drive.google.com/file/d/1_OlThr6nmNbDpt_gz0cr_PUBiOyGAuAX/view)